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保護者の皆様 

安来市立荒島小学校  

校長 八澤 慎一郎  

令和元年度 荒島小学校 学校評価の結果について 

 卒業式を間近に控え、春めいてまいりました。保護者の皆様にはますますご清栄のこととお喜び申しあげま

す。平素より、本校の教育にご理解、ご協力を賜り厚くお礼申しあげます。 

 さて、保護者の皆様には、学校評価についてご協力をいただきありがとうございました。本年度も①保護者

の皆様による評価アンケート②児童による評価アンケート③学校関係者評価委員の皆様による評価④職員に

よる学校評価の４つを実施しました。この度、結果等をまとめましたのでお知らせします。この結果や皆様の

ご意見を参考に、教育活動・学校運営のさらなる充実に努めて参りますので、変わらぬご支援ご協力をお願い

します。 

記 

◎ 保護者アンケートの集計結果 

Ａ…とてもよい Ｂ…よい、あてはまる Ｃ…あまりあてはまらない、心配だ Ｄ…できていない、とても心配だ ／…分からない 

①喜んで登校している ②よい友達関係にある ③規則正しい生活 ④あいさつをしている ⑤授業が 

楽しく分かりやすい 

Ａ Ｂ Ｃ Ｄ ／ Ａ Ｂ Ｃ Ｄ ／ Ａ Ｂ Ｃ Ｄ ／ Ａ Ｂ Ｃ Ｄ ／ Ａ Ｂ Ｃ Ｄ ／ 

25 60 12 1 2 28 60 7 1 4 19 51 27 3 0 18 50 24 6 2 9 50 28 1 12 

   

⑥家庭学習をしている ⑦学習が身に付く ⑧読書をしている ⑨児童への適切な対応 ⑩教育環境（施設・設備） 

Ａ Ｂ Ｃ Ｄ ／ Ａ Ｂ Ｃ Ｄ ／ Ａ Ｂ Ｃ Ｄ ／ Ａ Ｂ Ｃ Ｄ ／ Ａ Ｂ Ｃ Ｄ ／ 

24 60 15 1 0 13 65 16 1 5 9 22 43 26 0 21 72 1 1 5 10 73 11 1 5 

 

⑪学校からのお便り ⑫授業や行事の公開 ⑬来校時や電話の対応 

回答率  ９６．４％ 

※表中の数値の単位は％です。 
Ａ Ｂ Ｃ Ｄ ／ Ａ Ｂ Ｃ Ｄ ／ Ａ Ｂ Ｃ Ｄ ／ 

23 71 3 1 2 36 63 1 0 0 42 55 1 0 2 

  ・例年と同様な評価集計結果でした。「⑧読書」「⑤授業が楽しくわかりやすい」「③規則正しい生活」に
関しては、比較的肯定的な評価が低かったです。 

 
◎ 児童アンケートの集計結果 

◎…とてもよい、とてもよくあてはまる ○…よい、あてはまる △…あまりよくない、あまりできていない ×…よくない、できていな

い 

①学校は楽しい ②だれとでも仲良く  ③早寝・早起き ④あいさつをしている ⑤授業がたのしい 

◎ ○ △ × ◎ ○ △ × ◎ ○ △ × ◎ ○ △ × ◎ ○ △ × 

61 35 2 2 44 46 7 3 26 45 24 5 50 37 11 2 41 52 6 2 

 

⑥宿題をしている ⑦勉強がよく分かる ⑧進んで読書  
回答率  ９９％ 

※表中の数値の単位は％です。 
◎ ○ △ × ◎ ○ △ × ◎ ○ △ × 

62 27 9 2 48 45 6 1 39 32 25 4 

  ・「①学校は楽しい」に関しては肯定的な評価が高く、「⑧読書」「③早寝早起き」に関しては、肯定的な

評価が低かったです。 

 

◎ 保護者アンケートの要望等への回答(一部) 

  ○「それぞれの子どもに個性に合わせ、大らかに対応して頂き、感謝しています。今後も学年が上がるご



とに学力も含め日々成長できるよう温かく見守っていただけたら、幸いです。」「わが子との関わりで悩

んだ時に、先生が一緒になって考えてくださり、『とりあえず○○してみましょう』とアドバイスを受

け、とても救われたような気がしました。一緒に考えてくださる姿勢を感じ、親として安心して子ども

を学校へ行かせられます。」「いつも丁寧な対応をありがとうございます。安心して学校へ通わせられま

す。また、保護者としても、安心して相談ができています。」 →お子さんの成長を願う、一人の大人

としての対応を心がけていきたいと思います。時には強く指導したり、見守ったりしながら、保護者の

方とともに児童に関わる姿勢を大事にしていきたいと思います。 

  ○「学習公開日やおんぷタイムなど、保護者が出かけることができる機会がたくさんあり、うれしいです。」 

   →子どもたちにとって、保護者の方にご覧いただくことは、とても励みになります。ぜひ、お越しくだ

さいませ。結果や出来栄えに目が向きがちですが、それまでの過程にも目を向けてご覧いただいて声か

けしていただけたら、子どもたちはより意欲的に取り組む姿が見られることと思います。 

  ○「学校からのメール連絡は、タイムリーに必要な情報が入ってくるので、助かっています。」→今後も

タイムリーな連絡事項等に使わせていただき、学校と保護者がともに歩む学校を目指します。 

○「学級だよりによって、学級の様子が伝わってきます。」→今後も、便りや連絡帳を有効に活用しなが

ら、情報提供に努めていきます。 

○「少人数での指導や、登校をしぶる子への指導を充実してほしい。」→県の方針により少人数指導加配

教員が令和元年度から配置されなくなりましたが、個別への対応を大事にしていきたいと思います。新

2年生については、今のところ２年生までは二組編制が続きます。 

◎ 学校関係者評価委員の方による学校評価（一部） 

○学力向上に向けて、先生方のスキルアップも大切です。ぜひ、先進地視察や講師招聘など、積極的に研

修の機会を設けていってほしい。 

○日本の文化にふれる体験学習を取り入れていってほしい。 

○横断歩道で車を止めたときのお礼がとても良い。声を出して、応えたい気持ちでいっぱいです。 

○学習発表会での堂々とした発表の姿がとてもすてきでした。 

○アンケートには、見えるものと見えないものがあります。見えない声に耳を傾けられる先生でいてほし

いと思います。 

◎ 職員による学校評価（一部） 

○学校目標「心を開き、ありのままの自分を表現できる子どもの育成」に向けて全職員で取り組んだ。本

年度も、荒島地区活性化推進協議会の皆様をはじめ、クラブ活動や読み聞かせ、家庭科のミシンを使う

授業ボランティアなど地域の多くの皆様の支援によって学校教育活動が展開できた。また、地域に学ぶ

学習（梨作り、中海環境学習、亀治米作り体験）は、児童の学習意欲が向上し、いきいきと活動する様

子が随所に見られた。常に、学校の過重負担になっていないかと心配りも頂きながら、教育活動を支援

していただいている。 

  ○基本的な生活習慣の定着をめざす活動を進めていく必要がある。メディア利用に関する学習、家庭学習

の手引きの提示について、次年度も重点的に取り組みたい。 

○全職員で子ども達の様子について情報交換し、健全育成を進める生徒指導ができた。今後も気づきとそ

の情報の共有化、そして家庭や関係機関との協力体制づくりに努め、保護者の方のご理解、ご協力をお

願いしたい。 

○保護者、児童ともに読書に関するアンケート項目に関する評価が低めだった。本を活用する学習活動の

研究を進めているが、純粋な読書に関する指導も継続していく必要がある。 

○校舎老朽化に伴い、修繕修理を要する箇所が多くなっている。市当局等へ要望をしながら安全で快適

な学習環境の維持に努めたい。 

○避難訓練の一環として、緊急時における児童引き渡し訓練を実施しておくことが必要である。→保護

者の方のご協力をいただき、実施したい。 

 以上、今年度の学校評価の結果等をお知らせいたします。改善すべき内容については、職員会議等で検討

し、次年度への準備を進めます。今後も、教職員の資質向上と保護者・ＰＴＡ・学童保育・地域の皆様との

連携を軸にして、よりよい荒島小学校を目指したいと考えております。 


